

≪ 1

NOTICIAS

CLASIFICADOS

PUNTO FINAL

DEPORTES

JUDICIA

SOCIALES

ESPECIALES

SECCIÓN D 🗸

TEMAS ~

Risaralda no vale nada

tt	a diam'r anna	
empleo risaralda	Q diario prensa	
deuda pago	Q diario mundo	

Alberto Zuluaga Trujillo

Columnista

Con sobrada razón el editorialista de esta casa periodística, el pasado martes, se quejaba de que repasando la larga lista de quienes, según la prensa capitalina, harán parte de las 109 juntas directivas en las que el Gobierno Nacional tiene asiento, no hay, ni por equivocación, un solo pereirano ni risaraldense. Cuestionaba el editorial si en la ciudad o fuera de Gobierno Nacional tiene asiento, no hay, ni por equivocación, un solo pereirano ni risaraldense. Cuestionaba el editorial si en la ciudad o fuera de ella no existen coterráneos con la formación académica, la experiencia y los conocimientos suficientes para integrarlas, en una tierra que ha dado Presidente de la República, ministros, viceministros, presidente de Ecopetrol y de varias multinacionales. Desconocer la preparación y la trayectoria de hombres y mujeres oriundos de Risaralda que con gran lustre vienen aportando al desarrollo del Departamento desde sus posiciones de liderazgo o fuera de él, en el ámbito empresarial o personal y cuyos nombres nos abstenemos de mencionar para no correr el riesgo, muy seguro, de no incluir a algunos de ellos, no tendría mayor significación de no ser por lo mucho que nos deben. Al célebre escritor francés del siglo XIX, Alejandro Dumas hijo, se le debe la frase de que "el mundo es un salón del que es preciso salir cortés y honrosamente, es decir, saludando y pagando las deudas del juego". Y en este menester político en el que mucho nos sumimos cada cuatro años para elegir Presidente de la República, sí que es grande la deuda contraída por el Centro Democrático que tiene en esta sección del país uno de los bastiones más sólidos de su engranaje electoral. Porcentualmente, sin duda alguna, Risaralda es el departamento más fiel a los postulados uribistas. ¿De qué le ha servido ser enclave de primer orden dentro de esta agrupación política? Durante los ocho años del gobierno de su máximo líder, Álvaro Uribe Vélez, Pereira y sus municipios no fueron tenidos en cuenta para hacer parte del gobierno en el sector central, recibiendo solo migajas del presupuesto nacional. Habiéndose destacado nuevamente Risaralda como baluarte uribista en la pasada contienda, contribuyendo y de qué manera a la elección de Iván Duque Márquez como Presiente de los colombianos y transcurridos ya ocho meses de su gobierno, no hemos merecido absolutamente nada, ni un viceministerio o cargo de mediana categoría. No es acaso una aspiración válida para un departamento comprometido como el que más, ¿el de llegar a uno de los puestos de comando dentro de la partija burocrática? Aparte de darles empleo, por ahora, a Alejandro Corrales y Gabriel Jaime Vallejo, llevándolos a las máximas representaciones nacionales del orden electoral, ¿en qué nos hemos beneficiado con su elección los Risaraldenses? Acaso la promoción de nuestros mejores prospectos humanos como cuota representativa de lo que somos y valemos para hacer parte de la dirección del Estado, ¿no corresponde por su esencia política a los congresistas comprometidos con nuestro actual Mandatario? Paradójicamente Risaralda, sin haber sido santista, tuvo durante sus ocho años de gobierno ilustres hijos brillando con

■ 1,425 total views, 1,422 views today

luz propia. Por qué entonces con Uribe y Duque ¿nada valemos?



Canada is looking for skilled

immigrants!



